

À ALÈS, LES ENTREVILLES 2024 ONT ÉTÉ REMPORTÉS PAR BARJAC

Pour terminer l'été en beauté, la 3^e édition des Entrevilles s'est déroulée dans les arènes d'Alès ce mercredi 28 août.

L'équipe de Salindres a remis son titre en jeu face à Saint-Christol-lez-Alès, Bagard, Saint-Hilaire-de-Brethmas, Alès et Barjac, dont les supporters sont venus en nombre.

Au terme de 6 épreuves, c'est finalement l'équipe de Barjac qui l'emporte, suivie de Saint-Christol-lez-Alès. Le podium est complété par Salindres et Saint-Hilaire-de-Brethmas qui sont 3e ex-aequo. Bagard termine 4^e et Alès 5^e.